



Communiqué
Pour diffusion immédiate

La SAMBBA accueille son nouveau directeur général

Sainte-Geneviève-de-Batiscan, 26 mai 2025 – La SAMBBA OBV Batiscan-Champlain est heureuse d'accueillir son nouveau directeur général, M. Adam Ménard, en poste depuis le 20 mai 2025. M. Ménard possède une formation universitaire en géographie physique (M.Sc.) et une expérience de plus de 20 ans en direction d'OSBL dont la ZEC Restigo (Abitibi-Témiscamingue), la municipalité de Rivière-Ouelle (Bas-Saint-Laurent) et le Centre écologique de Port-au-Saumon (Charlevoix). Au fil des années, M. Ménard a su développer ses compétences en administration notamment au niveau de la gestion de projets, des ressources humaines et des finances.

Selon lui, la communication est la clé du succès d'une entreprise. Il préconise également des valeurs comme l'entraide et la bienveillance au sein de son équipe. Il sait travailler en collaboration avec ses collègues afin de favoriser un environnement de travail sain et agréable. Son leadership sera précieux au sein de notre organisation.

Au nom de notre conseil d'administration et de notre personnel, nous lui souhaitons la bienvenue et nous sommes ravis de pouvoir l'accompagner dans son nouveau défi !

Nous en profitons également pour souligner le travail remarquable de sa prédécesseure, Madame Christine Demers qui a dirigé la SAMBBA pendant les sept dernières années. Son implication et son dévouement ont largement contribué au développement de la SAMBBA et à son excellente réputation aujourd'hui. Merci Christine et bonne chance pour la suite !

- 30 -

Pour plus d'information :

Johane Germain
Présidente
418-507-1657

jogermain55@gmail.com

Adam Ménard
Directeur général
581-849-7313

direction@sambba.qc.ca

Site Internet : <https://sambba.qc.ca/actualites/>

Facebook :

www.facebook.com/SAMBBA.OBVBatiscanChamplain



Informations complémentaires

À propos de la SAMBBA

Depuis 25 ans, la SAMBBA informe, sensibilise, concerte et mobilise les acteurs de l'eau pour encourager une action collective en faveur des milieux humides et hydriques. Elle a pour mission d'assurer, en concertation avec les acteurs de l'eau, la gestion intégrée des ressources en eau dans la Zone Batiscan-Champlain et de participer à son développement durable.

En plus d'être l'un des 40 organismes de bassin versant du Québec, elle met en œuvre des projets répondant aux enjeux soulevés sur son territoire et met son expertise en milieux humides et hydriques à disposition en proposant des services-conseils, tels que des suivis de la qualité de l'eau, la caractérisation et la délimitation de milieux humides, de rive et du littoral, des inventaires fauniques et floristiques, des aménagements riverains, etc.

À propos des organismes de bassin versant

Les organismes de bassin versant (OBV) et les tables de concertation régionales (TCR) sont les organismes désignés par le Gouvernement du Québec pour assurer la concertation nécessaire permettant aux acteurs du territoire de réaliser une planification des ressources en eau, des usages et des milieux qui leur sont associés. Cette planification vise à déployer des mesures concrètes pour protéger, utiliser et gérer l'eau et les milieux aquatiques de façon responsable, intégrée et durable. Le ROBVQ est le regroupement des organismes de bassin versant reconnus par le gouvernement du Québec.

À propos du Mois de l'eau

En 2017, dans le cadre de l'adoption de la Loi affirmant le caractère collectif des ressources en eau et favorisant une meilleure gouvernance de l'eau et des milieux associés, le gouvernement du Québec proclamait le mois de juin « Mois de l'eau », dans le but de sensibiliser et d'éduquer la population du Québec sur l'eau et ses enjeux. Il en a attribué la coordination au Regroupement des organismes de bassins versants du Québec (ROBVQ). Cette initiative est prévue dans la Stratégie québécoise de l'eau 2018-2030, qui déploie des mesures concrètes pour protéger, utiliser et gérer l'eau et les milieux aquatiques de façon responsable, intégrée et durable.

